



Positif en alcool après accident

Par **Dam62810**, le **12/08/2020** à **13:59**

Bonjour,

j'ai eu à faire à un accident les pompiers sont intervenues ensuite les gendarmes sont intervenue aussi jetais dans la capacité de souffler jetais effectivement positif à 0,53 par air expiré mais ils ont pas procédé à la rétention de permis et là ça va faire presque 3 semaine que j'ai aucune nouvelles de cette histoire est-ce normal ?
merci d'avance pour votre réponse

cordialement

Par **Visiteur**, le **12/08/2020** à **16:53**

Bonjour,

Un peu de patience, cela viendra de toute manière, à fortiori si votre taux sanguin était à plus de 0,8.

Par **P.M.**, le **12/08/2020** à **17:06**

Bonjour,

Pour répondre à votre question, ceci n'est pas normal, je vous propose [ce dossier](#)...